

Presidente agradece gestión de María Castro en el Ministerio de Finanzas Públicas



Foto: Mario Smitzo

El Presidente de la República, junto a María Castro, durante la conferencia de prensa.

► El Presidente de la República, Otto Pérez Molina, agradeció hoy de manera oficial la gestión de la Ministra de Finanzas Públicas, María Castro, quien dejará esta cartera a partir del 16 de junio, y su lugar será ocupado de manera interina por el actual Viceministro de Ingresos y Evaluación Fiscal, Dorval Carías.

“Se hizo cargo de la cartera del tesoro en un año difícil y además con mucha presión sobre la caja y préstamos que no se terminaban de aprobar en el Congreso. La ministra tuvo el coraje, la valentía, el compromiso y ante todo el espíritu de servicio público de asumir la responsabilidad y tengo que reconocer que no sólo cerró bien el año, sino que además que no fue aprobado el presupuesto, ha hecho una excelente gestión en estos primeros seis meses”, afirmó Pérez Molina durante una conferencia de prensa en el Palacio Nacional.

El mandatario aseguró: *“Quiero hacer un agradecimiento público por el tiempo que nos ha acompañado en este gobierno; lo menos que podemos hacer es desearle que ese éxito que ha tenido durante la gestión pública lo tenga también en los organismos internacionales”.*

Castro dijo que tiene dos propuestas para integrarse a esos organismos y esa es la razón de su salida.

Se refirió a los desafíos cumplidos y los que faltan dentro de Finanzas Públicas: La ampliación presupuestaria para cumplir con los pactos colectivos de los Ministerios de Educación y de Salud; una

colocación acelerada del techo autorizado con deuda bonificada; la aprobación del financiamiento pendiente para terminar de pagar la deuda al final de año y la recaudación tributaria.

“Dado que no se aprobó el presupuesto para este año, el Ministerio de Finanzas tiene todavía que acudir al Congreso de la República con una alternativa de financiamiento para llenar la brecha que el año pasado se cubrió con préstamos de apoyo presupuestario. Otro desafío es la meta de recaudación”, expuso la funcionaria.

La ministra saliente indicó que durante su gestión se cumplieron los dos primeros desafíos que es lograr la ampliación presupuestaria y una colocación de deuda bonificada con tasas históricamente bajas, lo cual evita que el Ministerio de Finanzas se vea en la necesidad de colocar letras del tesoro.

Agregó la relación con la Superintendencia de Administración Tributaria, así como con los demás miembros del Gabinete siempre ha sido cordial y respetuosa. *“He guardado una relación de muchísimo respeto y profesionalidad con todos los miembros del Gabinete. He tratado de escucharlos a todos y de atender las necesidades más urgentes de cada uno de ellos porque entiendo cuáles son las prioridades del presidente y a partir de ahí se hace la distribución de recursos”.*

El Presidente de la República dijo conocer los planes profesionales de Castro desde antes que asumiera la cartera de Finanzas y le reiteró su deseo de que tenga éxito. ◀